

Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 056 /2024

Erster Tag der offenen Tür in der Kita Friedrich Fröbel nach der 1,6 Mio. Euro Sanierung und Modernisierung

Heute lädt die Kindertagesstätte Friedrich zum „Tag der offenen Tür“ in die Einrichtung. Das Kitaleitungs-Team um Ines Hoppe möchte gemeinsam mit Bürgermeister Andreas Brohm alle Gäste herzlich willkommen heißen, heute um 15:00 Uhr.

Für den Bürgermeister die Gelegenheit auf die umfangreichen Sanierungs- und Modernisierung Maßnahmen der vergangenen Jahre einzugehen.

Der erste Bauabschnitt war die Instandsetzung des hinteren Traktes. Dieser wurde schon im August 2018 begonnen und Ende 2020 fertig gestellt. Zusammen mit Fördermitteln konnten über 700.000€ in die Einrichtung investiert werden. Umgesetzt wurden neue Schallschutzmaßnahmen, Ertüchtigung des Brandschutzes, Erneuerung des Bodenbelags, Modernisierung der Sanitärräume, Ertüchtigung neuer Gruppen und Funktionsräume, Malerarbeiten, sowie Blitzschutz, Dachdeckerarbeiten und Erneuerung und Erweiterung der Ausstattung.

Der zweite Bauabschnitt konnte im letzten August fertig gestellt werden. Diese bezog sich auf den Krippenbereich und den Sozialtrakt im vorderen Bereich der Kita. Die gesamt-kosten beliefen sich auf über 900.000€ und wurde zu 100 Prozent aus dem Haushalt der Einheitsgemeinde bewältigt ohne Fördermittel.

2. BA – Krippenbereich vorderer Trakt und Verbindungstrakt/Sozialtrakt. Auch erfolgten in ähnlicher Weise die Modernisierung und Sanierung der Räumlichkeiten, wie schon im Ersten Bauabschnitt. So wurden Schallschutzmaßnahmen, Brandschutzmaßnahmen, Bodenbelag, teilweise Sanitärräume, neue Gruppen und Funktionsräume, Wände, Türen, Blitzschutz, Dachdeckerarbeiten, Ausstattung, Vordach Eingangsbereich und der Sozialbereich für Mitarbeiter modernisiert.

Heute haben nun alle die Möglichkeit sich die Einrichtung anzuschauen. In den Räumen sind bestimmte Aktionen vorbereitet. So können sich die Kinder zum Beispiel auf ein Erzähltheater, Kinderschminken oder den Pfad der Sinne und eine Malstraße freuen.

Des Weiteren werden in den Räumen verschiedene Aktionen der Einrichtung vorgestellt. So können die Besucher mehr erfahren zu dem „fit4future“ Programm oder dem Robhoc System.

Um 16.30 Uhr findet eine Bilderauktion statt, dort werden gemalte Gemälde von den Kindern versteigert, der Erlös soll dann für die Anschaffung eines Spielgerätes mit genutzt werden.

„Ich freue mich für die Kinder und Mitarbeiter, dass die Einheitsgemeinde diese modernen und zeitgemäßen Räumlichkeiten zur Verfügung stellen kann“, so Andreas Brohm vor der Veranstaltung. „Die Investition in Höhe von ca. einer Million Euro aus dem Haushalt der Einheitsgemeinde ist nicht selbstverständlich gewesen. Gemeinsam durch das Engagement des Fördervereins, der Eltern und Mitarbeiter ist es gelungen dieser Herausforderung zu meistern. Meinen herzlichen Dank an alle beteiligten.“